

デイケア



「座布団作り」



「つまみ細工」



「レジンアクセサリー」

秋は、11月10日にバラ苑祭があります。デイのご利用者様は、それぞれ個人のお得意な分野で、バラ苑祭に展示する作品作りを楽しみながら取り組んでおられます。

集団レク 「シート玉入れ」



壁紙共同作品 「葡萄と柿」



編集後記

今年はカープがリーグ優勝し、クライマックスシリーズ、日本シリーズと進出しましたが、惜しくも日本一とはなりません。これまでにない広島の上りやりにとて驚いています。入所者の皆様の中にも、古くからのカープファンがたくさんいらっしゃいます。試合の翌日の朝は、試合結果があいさつ代わりです。ボランティアで来ていただく方々も、それいけカープの歌に合わせた出し物はお決まりのようで、今年は特に耳にする機会が多かったです。カープの優勝がこんなにも元気を与えているのだと、身にしみたシーズンでした。来シーズンこそはカープが日本一となって、再び広島が大盛り上がりになる日が楽しみです。

(副編集長 Y)



折鶴奉納

8月に毎年恒例にしている折鶴奉納に平和公園に行きました。入所の方と一羽一羽、平和を願い折りました。

広報誌

牛田バラ苑

秋号 2016.10.21 発行

医療法人恒和会
介護老人保健施設牛田バラ苑



Carp 優勝おめでとう！



カープ頑張れ！

2016.9.10 広島東洋カープが25年ぶりのリーグ優勝！この日をずっと待っていた、牛田バラ苑カープファンの皆様です！優勝から遠ざかっていたシーズンが続きましたが、今年のカープは本当に強かったです。今年はカープからたくさんの元気をもらいました！皆さんの笑顔もたくさん見られて良かったです(^_^)



〒732-0068 広島市東区牛田新町3丁目 30-30
TEL: 082-222-8000
FAX: 082-222-8006

牛田バラ苑居宅介護支援事業所 (3470102355)
介護老人保健施設牛田バラ苑 (3450180108)

バラ苑の行事

はっぴを着ると気分も上がります



いい笑顔！！



踊りの輪の中心で元よく踊っていただきました。

夏祭り

今年も牛田バラ苑に夏がやってきました！やぐらを組んで盆踊りを皆で一緒に踊りました。はっぴ姿がよくお似合いですよ(^)

銭太鼓

めばえ銭太鼓の皆様にお越しいただきました。大人数で披露して頂く銭太鼓はとて迫力がありました。衣装も色鮮やかでキレイでした☆それいけ！カープ！の演目の最後に風船を飛ばしたり、ポンポンを持って一緒に踊ったりと、とても盛り上がりました♪



めばえ銭太鼓の皆さんはカープのユニフォームを着て披露してくれました。初来苑でしたが、ぜひまたお越しいただきたいです☆☆

百歳表彰

100歳を迎える方へのお祝いとして、内閣総理大臣と広島市長から表彰されました。バラ苑では2名の方が100歳を迎えられ、それぞれから表彰状と記念品をいただきました。



表彰状を伝達いただいた松出東区長とともに



お祝いに、くす玉割りも行いました。

敬老会

9月13日に敬老会を行いました。敬老会では95歳以上の方にご長寿の表彰として手作りの賞状をお渡ししています。今年は20名の方がご長寿の表彰を受けられました。

この日は職員から歌のプレゼントもありましたが、残念ながら写真がありません(涙)練習の成果もあり、皆さんに喜んでいただけた会になったと思います。年は重ねても、皆さんまだまだお元気です！！人生の大先輩としてこれからもお元気に過ごしていただきたいと思います。



敬老会の日は行事食をお出ししました。また、おやつにはお祝いの紅白まんじゅうも召し上がっていただきました。

☆冬の食中毒にも注意！！☆

冬の食中毒の代表はノロウイルスです。ノロウイルスの原因となる食べ物は、牡蠣などの二枚貝です。ノロウイルスの他に火が通っていなかったり、しっかりと加熱をしていなかったりする肉を食べて感染するウイルスもあります。ノロウイルスをはじめとする食中毒にかからないために重要なことは、しっかりと加熱することです。貝類や肉を調理するときには、いつもよりじっくりと念入りに火を通すようにしましょう。また、予防方法として石けんで手洗いすることも大切です。手のひら・手の甲だけでなく、指の間、指先、爪の間もしっかり洗いましょう。手首も忘れずに洗って、水で十分に流した後は、しっかりと水分をふき取り乾燥させましょう。

感染症予防について

食中毒とインフルエンザ



☆インフルエンザの流行期！！☆

毎年秋から冬にかけては、インフルエンザの流行シーズンです。インフルエンザの感染を広げないために、一人一人が「かからない」「うつさない」対策を実施しましょう。バラ苑でも入所者の方全員にインフルエンザワクチンの接種を行っています。日常的な予防として、入所者の手洗い、室内の加湿・換気も行っています。職員もマスクの着用・手洗い・うがいを、日常生活における予防も心掛けています。インフルエンザの流行時期になったり、感染者がでたりした時は面会制限をさせていただくこともありますが、感染を広げないためにも面会の方にも手洗い・マスクの着用をお願いしています。ご協力をお願いします。

<日常生活における予防法>

- 人ごみを避け、外出時にはマスクを着用しましょう。
- 帰宅時には「手洗い」「うがい」をしましょう。
- 栄養と休養を十分にとりましょう。
- 室内では加湿と換気をよくしましょう。

インフルエンザの予防には！

